
  

  
SYNDICAT DES PROFESSIONNELLES ET PROFESSIONNELS DE 

L’ÉDUCATION DE L’ESTRIE  

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE (AGA) 

 
Lundi 30 mai 2022 via Zoom 

 Réunion : de 18h30 à 20h 

 

Procès-verbal 
  

1. Accueil et mot de bienvenue 
Martin Côté, président SPPEE, souhaite la bienvenue à tous. 
 

2. Nomination de la présidence d’assemblée 
Martin Côté présente les personnes-ressources pour les besoins techniques de la 
FPPE, Nancie Lessard et Julie Gauthier et introduit le rôle de la présidence 
d’assemblée. 
 
Martin Côté (CSSRS) propose Valérie Dubé, conseillère juridique de la FPPE, à la 
présidence d’assemblée et Jacques Enright (CSSHC) appuie la proposition. 
La proposition est adoptée à l’unanimité par les membres de l’assemblée. 
 
Valérie Dubé communique les consignes de base et le déroulement aux membres 
de l’assemblée. 
 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Martin Côté (CSSRS) propose l’adoption de l’ordre du jour et Mario Touchette 
(CSSDS) appuie la proposition. 
 

4. Adoption du procès-verbal de l’AGA du 31 mai 2021 
Le compte rendu de l’AGA 2021 a été envoyé avec l’invitation de l’AGA en cours 
pour lecture au préalable. 
 
Martin Côté (CSSRS) propose l’adoption du compte rendu et Roxanne Boutin 
(CSSDS) appuie la proposition. La proposition est adoptée à l’unanimité par les 
membres de l’assemblée. 
 
 
 
 

5. Plan d’action du SPPEE 2022-2025 



Martin Côté (CSSRS) présente les principaux éléments du plan d’action et 
communique les actions réalisées au courant de l’année, les modifications apportées 
et les cibles pour la prochaine année. 
 
Cléo Guillemette (CSSDS) fait une intervention sur le fonctionnement des libérations 
syndicales. Elle perçoit que les libérations syndicales des délégués ne réduisent pas 
leur charge de travail comme professionnel et contribue à une surcharge de travail 
au retour. 
 
Roxanne Boutin (CSSDS) partage son expérience comme déléguée au Centre de 
services scolaire des Sommets. En ayant recours à une libération syndicale 
statutaire, son employeur a été en mesure de planifier son remplacement et ainsi 
réduire la surcharge que ça pouvait occasionner. 
 
Martin Côté (CSSRS) propose l’adoption du Plan d’Action SPPEE 2022-2025 et 
Sabrina Bourgela (CSSRS) appuie la proposition d’adopter le plan d’action. Adopté 
à l’unanimité. 
 

6. Règlement du Fonds de résistance syndicale 
Martin Côté (CSSRS) présente le règlement et propose son adoption. Catherine 
Boisclair-Richard (ETSB) appuie la proposition. Adopté à l’unanimité par 
l’assemblée. 
 

7. Bilan de la représentante SST du SPPEE 
Fanny Bouffard (CSSDS) décrit son rôle comme représentante Santé et Sécurité au 
Travail (SST). Elle résume les changements en cours et à venir au sein des centres 
de services scolaire en lien avec le régime transitoire sur la loi modernisant le régime 
de santé et de sécurité du travail et l’importance que ces comités auront dans les 
années à venir sur la prévention. 
 

8. Présentation et proposition d’adoption des états financiers 2020-2021 et des 
prévisions budgétaires 2022-2023 
 

Robert Genest présente le rapport sur les états financiers 2021-2022 du SPPEE. 
Marc Boutin (CSSRS) fait une intervention sur les dispositions entourant le droit de 
faire fructifier les intérêts des surplus budgétaires. Robert Genest décrit brièvement 
les actions réalisées en lien avec les investissements. 
 
Robert Genest propose l’adoption des états financiers 2020-2021 et Luc Lebeau 
(CSSRS) appuie. Adopté à l’unanimité par l’assemblée. 
 
Luc Lebeau (CSSRS) fait une intervention et souligne son appréciation pour le 
dévouement syndical de Robert Genest auprès du SPPEE depuis qu’il a pris sa 
retraite. 
 
 

9. Processus d’élection pour les postes suivants: présidence, trésorerie et 
représentant/e sur le comité SST 
 



Le poste de présidence 
Roxanne Boutin (CSSDS) propose Martin Côté (CSSRS) au poste de président. 
Martin Côté accepte la mise en candidature. 
Aucune autre proposition. 
Marc Boutin (CSSRS) appuie la proposition. 
Martin Côté élue à l’unanimité. 
 
Le poste de trésorerie 
Karina Loignon (CSSDS) propose Mario Touchette (CSSDS) 
Mario touchette décline la mise en candidature. 
Aucune autre proposition au poste de trésorerie. 
Poste vacant. 
 
Représentante Santé et Sécurité au Travail (SST) au niveau national FPPE 
Martin Côté (CSSRS) propose Fanny Bouffard (CSSDS). 
Fanny Bouffard accepte la mise en candidature. 
Aucune autre proposition. 
Luc Lebeau (CSSRS) appuie la proposition. 
Adopté à l’unanimité. 
 

10. Varia 
 

11. Levée de l’assemblée et suite dans les assemblées d’unité par Zoom 
20h00 Martin Côté (CSSRS) propose la levée de l’AGA et Stéfanie Perreault (ETSB) 
appuie. 

 

 
Stéfanie Perreault  

Secrétaire du SPPEE  
 


